
      

○パブリックコメント実施結果 

（１）実施内容 
 

 

○○○○募 集 事募 集 事募 集 事募 集 事 項項項項 ：  「町立認定こども園開設に係る基本計画（案）」について 

 「町立(仮称)たんばこども園新園舎建設基本計画（案）」について 
 

 

○○○○実 施実 施実 施実 施 期期期期 間間間間 ： 平成３０年２月 1 日（木） ～ 平成３０年２月１6 日（金） 
 

 

○○○○募集対象募集対象募集対象募集対象者者者者 ： ・ 町内に住所を有する方 

           ・ 町内に事業所等を有する方 

           ・ 町内に通勤・通学している方 

・ 広域入所で町立保育所に在籍する園児の保護者 
 

   

○○○○閲 覧 場閲 覧 場閲 覧 場閲 覧 場 所所所所 ： ・京丹波町和知支所（教育委員会） 

・京丹波町中央公民館（教育委員会 丹波分室） 

           ・京丹波町瑞穂支所（教育委員会 瑞穂分室） 

           ・京丹波町健康管理センター（子育て支援課） 

           ・京丹波町立須知幼稚園 

           ・京丹波町立保育所（上豊田保育所、みずほ保育所、わちエンジェル） 

           ・京丹波町ホームページ 
 

 

（２）実施結果 
 

 

○○○○意 見 総意 見 総意 見 総意 見 総 数数数数 ： ３件 
 

 

○提出された意見への対応○提出された意見への対応○提出された意見への対応○提出された意見への対応    

 ・計画に意見を反映する … ０件  

 ・計画(素案)に盛り込まれている … １件 

 ・意見・要望としてお聞きし、今後の参考にする … ２件 
 

 

○提出された意見と考え方○提出された意見と考え方○提出された意見と考え方○提出された意見と考え方        
 

 

① ３０年先、５０年先を考えてみますと、建設予定地について、建設基本計画（案）にも一 

部記載がありますが、新庁舎建設予定地と須知高校をつなぐ位置はどうかと思います。 

具体的には新庁舎建設予定地と須知高校との間の竹薮、奥の山林、須知高校職員住宅（奥

地含む）そして須知高校農場の一部に建設し、町役場（利用住民含む）、と(仮称)たんばこ

ども園そして須知高校を一帯とした保育圏としてはどうかと思います。 

そうすることによって、３者とのふれあい、心のふれあいが強まるのではと思います。 

又、町図書館の設置希望も多いですし、そして生徒減少によって存続が危ぶまれている須

知高校の活性化（保育科設置を含み）や土地の有効利用も図れると考えます。（一帯の土地

所有状況については、私は分かりませんが、少なくとも京都府は協力して頂きたいです） 
    

 ＜考え方＞まちづくりの中心的な位置付けから「新庁舎付近」を候補地の一つとし、統合園

舎整備検討部会や子ども・子育て審議会で審議をいただきました。その中で、今

回いただきましたメリットが見込める一方、交通状況の変化や隣接住宅地への影

響等の不確定要素が多くあることが課題として挙げられます。また、校種間連携

に関しては、保幼小接続が就学前教育における重点事項であることから、丹波ひ

かり小学校との位置関係を中心に、蒲生野中学校・須知高校と連携が図りやすい

位置として須知幼稚園を選定しました。なお、本町においては須知高校の活性化

を重点施策として取り組んでいることから、意見・提案に関しては今後の参考に

させていただきます。 



② 須知幼稚園と上豊田保育所の統合園舎建設に関する基本計画ですが、みずほ保育所やわち

エンジェルに関しても必要に応じた改修が必要と考えます。町立認定こども園開設がすべて

の京丹波町の子どもたちにとって有意義なものとなるよう、既存園も含めて検討頂きたいと

思います。 
 

＜考え方＞意見・提案としてお聞かせいただき、具体的な検討を進めるうえで、今後の参考

にさせていただきます。 

 

③ 幼保連携型認定こども園への移行を目指すとされていますが、幼保連携型認定こども園の

こと自体がわかりにくく思います。計画書を読めばわかるのですが、概要がわかるように説

明の場を設けるなど検討いただきたいと思います。 
 

＜考え方＞意見・提案としてお聞かせいただき、今後取り組みを進める中で参考にさせてい

ただきます。 

 

 

 


